

Bericht C-Junioren Saison 2017/2018

Von 12 gemeldeten Mannschaften beendeten 10 Mannschaften die Saison.

Bereits nach der Vorrunde zogen zwei Vereine ihre Mannschaften zurück und somit wären zwei Mannschaften an den jeweiligen Spieltagen spielfrei. Ein neuer Spielplan musste erstellt werden.

Bereits in der Vorrunde konnte sich die Mannschaft von der SpVgg Neckarelz 3 an die Spitze setzen, die sie auch bis zum Saisonende verteidigen konnten. Mit 9 Punkten Vorsprung wurden sie ersten bei den C-Junioren. Leider konnten sie nicht aufsteigen, da eine der oberen Mannschaften nicht aufgestiegen ist.

Um den zweiten Platz stritten sich die Mannschaften aus Billigheim und Diedesheim, Billigheim hatte am Ende mit einem Punkt Vorsprung sich den Aufstiegsplatz erspielt.

Positiv - in 180 Spielen nur 64 gelb und nur 9 Zeitstrafen

Negativ – die vielen Spielverlegungen

Für die gute Zusammenarbeit mit den Betreuen/Trainern der einzelnen Mannschaften möchte ich mich auf diesem Wege bedanken und verbleibe

mit sportlichem Gruß

Toni Pecher
Staffelleiter C-Junioren